

Participación del Embajador SHIBUYA en la Ceremonia de Inauguración de la Bodega de Sakata Seed Chile

El día 12 de octubre de 2022, el Embajador SHIBUYA participó en la ceremonia de inauguración de la bodega de Sakata Seed Chile.

Japón importa muchos alimentos desde Chile, como salmón, vino y carne de cerdo. Asimismo, importamos desde Chile muchas semillas de verduras, por lo que este país se ha convertido en indispensable para la preservación de la dieta japonesa.

La producción estable de semillas es cada vez más importante en el contexto de una situación mundial inestable. Esperamos que la ejecución e inauguración de esta bodega, constituya una oportunidad para que se profundice aún más la relación de amistad entre Japón y Chile, a través de un mayor desarrollo de negocios de Sakata Seed Chile.



Ceremonia de inauguración



Discurso del embajador



Visita a la bodega